

Lehrabschlussfeier AM Suisse Zentral: «Gestalter der Zukunft»

Für 123 Lehrabsolventen aus dem Gebiet des AM Suisse Zentral war am 5. Juli 2019 der grosse Moment, um ihre Fähigkeitszeugnisse und Berufsatteste in Empfang zu nehmen. Mit dabei waren Familie, Freunde, Berufsbildner, Lehrpersonen und Gäste.

Im Paraplegikerzentrum Nottwil ehrte der AM Suisse Zentral die erfolgreichen Lehrabsolventen der Metallbau- und Landtechnikberufe. Thomas Wyss, Präsident AM Suisse Zentral, begrüsst über 500 Personen zu diesem speziellen Anlass. Er gratulierte allen Lehrabgängern zu ihrem Erfolg und rief die jungen Berufsleute dazu auf, die vielen spannenden Möglichkeiten zu nutzen, die ihnen nun offenstehen. Zudem riet er ihnen, die beruflichen Fähigkeiten noch weiter zu erhöhen – sei es durch eine Weiterbildung oder eine Teilnahme an den SwissSkills 2020. Auch bedankte er sich bei allen Ausbildungspartnern für die Unterstützung während der Lehrzeit. Als nächster gratulierte Daniel Preckel, Leiter Schulische Bildung Dienststelle Berufs- und Weiterbildung, den Absolventen. «Das Fähigkeitszeugnis bestätigt Ihnen nicht nur die fachlichen Qualitäten, es bescheinigt auch, dass Sie fähig sind, durchzubeissen und Ziele zu erreichen», gab er seiner Überzeugung Ausdruck. Ebenfalls würden für die jungen Berufsleute weitere Stufen nach der Lehre folgen – ob direkt aufwärts, seitwärts oder mit Umwegen. Seine Ansprache schloss er mit den Worten: «Sie haben alles was es braucht, um die Zukunft zu gestalten».

Metallbauer Luca Krummenacher schaute aus der Sicht eines Absolventen auf die Lehrzeit zurück. Dabei beleuchtete er die Umstellung, die der Einstieg ins Berufsleben mit sich bringt und meinte: «Man wird in der Lehre nicht nur ausgebildet, man wird erwachsen.» Ausserdem war er überzeugt, dass es wichtig ist, den Beruf mit Leidenschaft und Motivation auszuüben. Auch bestätigte er, dass er die Lehre auf jeden Fall wieder machen würde und resümierte: «Es war eine schöne Zeit, die schnell vorüberging.»

Im Anschluss durften die Absolventen ihre langersehnten Fähigkeitszeugnisse und Berufsatteste aus den Händen der Chefexperten und Klassenlehrpersonen entgegennehmen.

Die Feier wurde von der Jugendmusik Sursee umrahmt und beim anschliessenden Apéro konnten alle mit den stolzen Berufsleuten auf ihren Erfolg anstossen.

Folgende Personen haben mit der Ehrenmeldung (ab 5.4) abgeschlossen:

Marc Bächler, Amstutz Holzenergie, Emmen, Note 5.5 – Baumaschinenmechaniker EFZ

Walter Theiler, Kuriger Landmaschinen AG, Egg, Note 5.4 – *Landmaschinenmechaniker EFZ*

Samuel Ming, Gasser Felstechnik AG, Lungern, Note 5.4 – *Baumaschinenmechaniker EFZ*

Sillas Leu, Büwe Tiefbau AG, Rotkreuz, Note 5.4 – *Baumaschinenmechaniker EFZ*

Als Höhepunkt wurden die mit 500 Franken dotierten Sonderpreise des AM Suisse Zentral für die beiden Besten der Berufsgruppen Landtechnik und Metallbau überreicht.

Landmaschinenmechaniker/in EFZ, Baumaschinenmechaniker/in EFZ, Motorgerätemechaniker/in EFZ

Marc Bächler, Amstutz Holzenergie, Emmen, Note 5.5

Metallbauer/in EFZ

Damian Bisang, Huber Kontech AG, Buttisholz, Note 5.3

Text: Sarah Brandenberger